

HOCKEY IN LINE

BRUXELLES

Le paradoxe DES PHOENIX

▶ Le club bruxellois compte plus de 150 membres, mais n'a pas de salle...

▶ Discipline dérivée du hockey sur glace, le hockey in line nous vient des États-Unis et envahit la Belgique depuis quelques années. En championnat, les Phoenix représentent Bruxelles au plus haut niveau.

Créé en 2006 suite à la fusion de club des Fireballs avec les Cardinals, le club des Phoenix Roller in Line Hockey compte

aujourd'hui plus de 150 membres, 7 équipes inscrites dans les différentes compétitions et une école de patinage. "Avant de pouvoir pratiquer le hockey in line, il faut maîtriser son patinage", explique Michel Panneels, le président.

Outre son riche palmarès, le cercle bruxellois se distingue de tous les autres clubs belges par

le fait qu'il ne possède pas de salle ni de *boarding*. "Nous sommes obligés de louer les salles des clubs voisins à Charleroi ou à Wolvertem, par exemple."

UNE SITUATION qui dure depuis de nombreuses années. Pourquoi ? "D'une part, il y a le manque de reconnaissance et donc de soutien des autorités. Et d'autre part, la peur des gestionnaires de complexes sportifs de la capitale, qui craignent l'altération de la surface de leurs installations par le frottement des roulettes de patin."

Un certain paradoxe pour le président. "Nous sommes un club

en plein essor, qui compte le plus de membres actifs, qui possède l'un des plus beaux palmarès belge... mais qui n'a toujours pas de salle! Notre but ultime serait donc... d'avoir notre propre salle..."

RÉSULTAT des courses, le Phoenix s'entraîne sur quatre sites différents, dont un entrepôt de Mabru, le marché matinal de Bruxelles. "C'est original de s'entraîner au milieu des fleurs. Surtout en période de fêtes", ironise Michaël Panneel, joueur de l'équipe n°2.

Malgré tout, les résultats sont là. Vainqueurs de la Coupe de Belgique et vice-champions de division d'Honneur la saison dernière, les Phoenix veulent remettre ça. Même s'ils sont déjà éliminés de la Coupe.

"Nous sommes bien partis pour nous qualifier pour les playoffs. S'imposer en championnat serait magnifique", conclut le président.

Sébastien Sterpigny

Les Phoenix sont vice-champions de Belgique en titre

"La première qualité : savoir patiner"

BRUXELLES Le hockey in line est un sport spectaculaire même si les contacts ne sont pas aussi violents que sur la glace. "C'est un sport collectif très rapide qui demande de l'agilité et de la précision. Il faut être attentif à tout. Et comme on bouge tout le temps, c'est très physique. Même si les contacts ne sont pas autorisés", explique Michaël Panneel. Mais la base de ce sport, c'est le patinage. "Savoir patiner est la

première qualité à avoir. Après, tout peut s'apprendre assez vite." Autre particularité du *in line*, il s'agit d'un sport mixte. Même chez les adultes, les filles peuvent jouer. "Nous avons même trois filles dans notre équipe avant. En championnat, les Pink Poodles sont une équipe exclusivement de filles. Elles se débrouillent très bien et sont parfois plus appliquées que les garçons."

S. St.



▶ Les Phoenix, ici avec leur équipe première, sont l'un des plus beaux palmarès en Belgique. © STERPIGNY